

DAVIA – Neue Infrastruktur rund um den Willy-Brandt-Platz

Aktualisierte Planung, Stand Juni 2018

Der Willy-Brandt-Platz mit den angrenzenden Verkehrsachsen Bismarckstraße und Frankfurter Straße ist ein neuralgischer Verkehrsknoten im Herzen der Stadt. Im Rahmen des Bauvorhabens DAVIA soll dieser Bereich neu gestaltet werden. Im Bürgergespräch am 25. Januar 2018 haben viele Bürger ihre Anregungen eingebracht. Daraufhin wurde die Planung in einigen Punkten verändert.





Das ist neu

 Haltestelle "Willy-Brandt-Platz" bekommt zwei einander gegenüberliegende Haltepunkte

Beide Haltepunkte der Haltestelle "Willy-Brandt-Platz" in der Frankfurter Straße befinden sich südlich der Landwehrstraße auf Höhe des Ärztehauses. Dadurch werden der Autoverkehr und der ÖPNV klar voneinander getrennt und können besser fließen. Diese Variante fand auch beim Bürgergespräch die meiste Zustimmung.

- Haltestelle "Klinikum" Richtung Innenstadt näher am Klinikum

Auch bei der Haltestelle "Klinikum" liegen beide Haltepunkte künftig einander gegenüber. Der Haltepunkt Richtung Innenstadt befindet sich künftig in der Bismarckstraße direkt östlich der Einmündung der Grafenstraße. Dadurch ist der Weg von der Haltestelle zum Darmstädter Klinikum gegenüber der bisherigen Planung kürzer.

Radfahrschutzstreifen im Haltestellenbereich

Radfahrende haben verschiedene Möglichkeiten, um über den Willy-Brandt-Platz Richtung Norden zu fahren. Neu in die Planung aufgenommen wurde ein Schutzstreifen entlang der Frankfurter Straße, im Bereich der Haltestelle. Nördlich der Haltestelle gilt weiterhin "Gehweg, Radfahrer frei", wer möchte, kann auch dort weiterhin die Fahrbahn nutzen.

Aufstellflächen für Radfahrende an allen ampelgesteuerten Kreuzungen

Um die Sicherheit für Radfahrende zusätzlich zu erhöhen, werden für diese an jeder ampelgesteuerten Kreuzung in der östlichen Bismarckstraße und der Frankfurter Straße rot markierte Aufstellflächen geschaffen, hinter denen die Autos an der Ampel warten müssen.

 Verkehrliche Erschließung des Ärztehauses und der angrenzenden Gebäude

Zur verkehrlichen Erschließung des Ärztehauses am Willy-Brandt-Platz läuft noch der Abstimmungsprozess mit den Anliegern.

So geht's weiter

Sind die Planungen für DAVIA abgeschlossen, erfolgen dazu Anfang des Jahres 2019 die städtischen Beschlüsse von Magistrat und Stadtverordnetenversammlung und im Frühjahr 2019 der Beginn des Planfeststellungsverfahrens.

Weitere Informationen

davia@heagmobilo.de www.heagmobilo.de/davia



